



Einladung

zum Vortrag mit Erich Schützendorf:

Eine Reise in das Anderland – Demenz als Reise verstehen

Der Referent betrachtet Menschen mit Demenz nicht als Kranke, sondern als Reisende, die sich aus dem Land der Rationalität entfernen und sich in ein Land begeben, in dem das Zweckfreie, das Spielerische sowie die Sinne und die Gefühle immer bedeutsamer werden.

Er gibt Hinweise, wie man die Menschen auf ihrer Reise entspannt und verwöhnend begleiten kann, sich aber als Reisebegleiter nicht aufgibt



Erich Schützendorf, Diplom-Pädagoge, beschäftigt sich seit über 40 Jahren mit dem Thema Demenz. Er ist Autor der Bücher „In Ruhe verrückt werden dürfen“, „Das Recht der Alten auf Eigensinn“ und zahlreicher weiterer Veröffentlichungen.

Warendorf: **5. April 2017, 16.00 Uhr**, Haus der Familie, Hohe Straße 3, Warendorf
keine Anmeldung erforderlich

Ahlen: **5. April 2017, 19.00 Uhr**, Familienbildungsstätte, Klosterstr. 10a, Ahlen,
Kosten: 6 Euro
Anmeldung unter: 02382-9123-0 oder fbs-ahlen@bistum-muenster.de

Kontakt:

Alzheimer Gesellschaft im Kreis Warendorf e.V., Wilhelmstraße 5, 59227 Ahlen

Tel.: 02382/4090

info@alzheimer-warendorf.de

www.alzheimer-warendorf.de